

Bericht über die Veranstaltung 2020-14
"Wandern mit anschliessendem Grillieren"
vom 08. September 2020

Nicht zu heiss, und dennoch Sonne pur, so zeigte sich das zum Wandern ideale Wetter. Dies fanden auch rund 20 erwartungsvolle Wanderlustige, die sich unter kundiger Führung von Jörg Müller ab 14 Uhr mit Start beim Gemeindehaus Felben-Wellhausen auf den Weg machten und nach zahlreichen Windungen über Mettendorf schliesslich das Schützenhaus Hüttlingen erreichten, wo sich inzwischen auch einige Nicht-Wanderer eingefunden hatten. Covid-19 dürfte es geschuldet sein, dass dieses Jahr rund 10 Personen weniger zu diesem traditionellen Treffen erschienen.



Zusammen mit einigen Nicht-Wanderern platzierten sich immerhin etwa 30 Teilnehmende an den bereitgestellten Tischen. Grillmeister Chläus Zindel war schon bereit mit seinen berühmten Bratwürsten, so dass schon bald mit deren Verzehr begonnen werden konnte. Dass dabei auch ein mundendes Gläschen Wein und weitere Getränke nicht fehlten, versteht sich eigentlich von selbst.



In seinen Begr ussungsworten gab Pr sident Chl us Zindel seiner Freude  ber die wenn auch etwas kleinere Beteiligung am heutigen Anlass Ausdruck und bedankte sich vor allem auch bei den Mitgliedern des Vorstandes. Des Weiteren gab er einen kurzen  berblick  ber die in diesem Jahr noch folgenden Veranstaltungen. Besonders wies er auf die E-Bike- und Fahrradtour hin und rief die Anwesenden dazu auf, wenn m glich am gemeinsamen Mittagessen teilzunehmen, auch dann, wenn man nicht mit dem Zweirad unterwegs ist. Mit dem besten Dank an alle  bergab er das Szepter schliesslich wieder der Gem tlichkeit.

Edi Hohl